

Genau 100 Jahre nach der ersten erfolgreichen Alpenüberquerung im Flugzeug

Kranzniederlegung am 13. Juli 2013

10.00 Uhr

am Bider-Denkmal auf der Kleinen Schanze in Bern

durch die IG Bider Hangar.

Jedermann ist herzlich willkommen!

Bereits 1997 haben Vertreter des Berner Aero-Clubs BAeC unter dem damaligen Präsidenten Marcel Meier und Angehörige der Berner Sportflieger Kameraden einen Kranz am Bider Denkmal niedergelegt, in Gedenken an die seinerzeitige Pionierflugleistung von Oskar Bider. Das Denkmal wurde zu seinen Ehren 1924 errichtet.